

Joven arquero de Quilpué clasificó para representar a Chile en Sudamericano Juvenil de Panamá

Un nuevo hito deportivo alcanzó el joven quilpueíno Óscar Verdugo Viñales, quien clasificó para representar a Chile en el próximo Sudamericano Juvenil de Tiro con Arco que se desarrollará en Panamá, consolidando así su proyección a nivel internacional.

El logro cobra especial relevancia considerando que, en 2025, Verdugo fue tricampeón sudamericano, obteniendo tres medallas de oro en el campeonato realizado en Santiago, resultado que lo posicionó como uno de los principales exponentes de su disciplina en la categoría juvenil.

Anuncio Patrocinado

Para el deportista, esta nueva clasificación representa un paso clave en su carrera, ya que uno de sus principales objetivos es dejar a Chile en lo más alto del podio, junto con llevar el nombre de la comuna de Quilpué a competencias internacionales.

Cabe destacar que Óscar Verdugo fue reconocido recientemente como **deportista destacado de la comuna de Quilpué**, distinción que lo posiciona como uno de los atletas más relevantes del ámbito deportivo local, respaldado por una trayectoria marcada por la constancia, el alto rendimiento y resultados sobresalientes.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Joven arquero de Quilpué clasificó para representar a Chile en Sudamericano Juvenil de Panamá

Con una historia deportiva que lo ha mantenido como uno de los favoritos en su categoría, el joven arquero se prepara ahora para enfrentar un nuevo desafío internacional, con la mirada puesta en seguir sumando logros para el deporte chileno y su comuna.

y tú, ¿qué opinas?